

Finalmente y después de varios meses de estar aislados por la pandemia, pudimos realizar la asamblea anual y renovación de miembros de C.D.

El 28/11 se realizó la asamblea con los recaudos obligatorios y necesarios, con la presencia de 38 asociados. Aprobándose los puntos presentados en el orden del día. Y luego se procedió a conversar con los presentes comentando sobre las obras realizadas y realizándose en el club

El 29/11 de 09,00 hs hasta las 16,00 hs, a pesar de haberse presentado una sola lista, de acuerdo a lo que establece el estatuto, se procedió al acto eleccionario, habiendo votado 51 socios, resultando 49 votos a la lista presentada y dos en blanco.